Le genre du nom : masculin / féminin.

Un nom est au féminin si on peut mettre devant le déterminant la ou une.
Exemples : la maison, une voiture.
Un nom est au masculin si on peut mettre devant le déterminant le ou un.
Exemples : le soleil, un chapeau.
Ceux qui nomment les gens ou les animaux peuvent être féminins ou masculins selon qu’ils parlent d’un homme ou d’une femme.

Former le féminin d’un nom masculin.

· Le plus souvent, on forme le féminin d’un nom en ajoutant un « e » au nom masculin.
un commerçant  →  une commerçante

· Mais attention aux cas particuliers : 
  	* les noms masculins en -er ont leur féminin en -ère
le boulanger  →  la boulangère

  	* les noms en -eur ont leur féminin en -euse ou -trice :
		le coiffeur  →  la coiffeuse	
un directeur   →  une directrice

* certains noms masculins ont leur féminin en -esse :
un tigre   →   une tigresse

* certains noms masculins doublent leur consonne finale :
un chat   →   une chatte
un espion  →   une espionne

* certains ont la même forme au masculin et au féminin : 
		le fleuriste → la fleuriste		
le comptable → la comptable 

 * certains n’ont pas de féminin qui leur ressemble : 
le coq  →  la poule		le roi  →  la reine
le garçon  →  la fille

